

VILAINES HISTOIRES

AU SUJET

De la conduite de l'équipage du "Russie".

Pressé Associé

Paris, France, 12 janvier — De vilaines histoires transpirent au sujet de la conduite d'une partie de l'équipage du vapeur "Russie" qui s'est perdu au large de Faraman.

Le "Matin" publie une interview avec un passager, qui dit que la conduite de quelques matelots a été plus que méprisable.

Le premier maître a dû le forcer à l'obéissance le revolver à la main et il a été obligé de passer les suites armé d'un revolver chargé.

Ces assertions sont confirmées par deux dames. Les autres passagers, ajoutent le correspondant, sont en louant les officiers, gardent un silence significatif au sujet des matelots.

Un correspondant de l'"ECHO de Paris" allègue que la discorde a prévalu à bord en conséquence de la conduite de deux femmes, des artistes de vaudeville, et de certaines autres passagères.

Il déclare qu'il y a eu des incidents scandaleux entre elles et quelques officiers dans le fumoir, malgré le fait que tous ceux qui se trouvaient à bord paraissent occupés à une mort effreuse.

Il ajoute : On affirme que les officiers ont subrepticement favorisé ces femmes en leur donnant des rations exceptionnelles de biscuits et d'objets.

Ces bruits sont arrivés aux oreilles des membres de l'équipage, qui en ont profité pour organiser une petite mutinerie. Les matelots ont refusé de travailler, disant qu'il n'y avait plus de discipline à bord, qu'on face du péril commun chacun avait le droit de sauver sa peau et que le danger commun les rendait égaux.

Les choses arrivèrent à un tel point que le premier maître d'équipage, après un refus d'obéissance de la part des matelots, fut obligé de menacer les mutins avec son revolver. L'ordre fut rétabli, mais sans complètement, car les querelles recommencèrent au débarquement.

Un correspondant du "Petit Parisien" envoie l'information suivante : Un matelot me dit qu'à l'arrivée du bateau de sauvetage de Carro le long du Brésil le capitaine Jouve s'est tenu près de la passerelle le revolver à la main pour réprimer tout incident pouvant mettre en danger le bon ordre durant le débarquement.

Gérison des maladies du sang. Traitement à l'essai gratuit. Cancer, Ulcères, Plaies anciennes, Scrofale, Boites et Tumeurs sur la peau, boutons, clous, éruptions, maux de gorge, toutes les maladies du sang et de la peau, empoisonnement du sang, et eczéma, positivement guéris en prenant d'une à six bouteilles du fameux B. B. B. (Botanic Blood Balm.) Les cas rebelles, spécialement obstinés, cèdent au B. B. B. qui cicatrise toutes les plaies. Misérieurement à l'épreuve depuis trente ans. Enrichi et purifié le sang. Pharmaciens, \$1. Traitement à l'essai gratuit en écrivant au Blood Balm Co., rue Mitchell, Atlanta, Ga. Avis médical libre.

COMMENT VOUS PORTEZ-VOUS ?

Quand il vous arrive de répondre : "assez bien, merci, mais je ne me sens pas très fort"; vous êtes très probablement, ainsi que vous le dites, "assez bien"; mais votre nourriture ne vous fait aucun bien.

Si vous avez de l'argent et le loisir, prenez des vacances; le médecin appelle cela "un changement" qui est bon.

Presqu'aussi bon que des vacances est l'Emulsion Scott d'huile de foie de morue. Avec lui c'est encore mieux! Le docteur a raison.

Nous vous en enverrons un peu à l'essai et vous le désirer. SCOTT & BOWNE, 409 rue Pearl, New York.

AU REICHSTAG.

Berlin, Allemagne, 12 janvier — Aujourd'hui au Reichstag Herr Fischer, un socialiste démocrate, a saisi l'occasion de la discussion du budget du ministère de l'intérieur pour attaquer violemment le comte Posadowsky-Wehner, ministre de l'intérieur, à propos du récent scandale causé par une contribution de 12,000 marks de divers manufacturiers pour la campagne en faveur du projet de loi contre les grèves.

Herr Fischer a proposé la nomination d'une commission parlementaire pour faire une enquête sur les relations financières actuelles entre le ministère de l'intérieur et l'Union centrale des manufacturiers allemands et d'autres organisations.

Dans sa réponse le comte Von Posadowsky a dit qu'il espérait que son poste serait toujours occupé par un homme aussi honnêtement jaloux que lui d'améliorer le sort des travailleurs, qu'il acceptait la pleine responsabilité de l'acte discuté et qu'il ne songerait jamais à résigner ses fonctions aussi longtemps qu'il jouirait de la confiance de la monarchie.

Déclaration des médecins de M. Kruger.

La Haye, Hollande, 12 janvier — Les docteurs Vinkhuyzen et Coyle disent que M. Kruger est complètement revenu à la santé. Toutefois, le service divin sera célébré demain à son hôtel, car il ne désire pas sortir par le froid actuel.

Prise en considération du traité Hay-Panncosfote à Londres.

Washington, 12 janvier — Le département d'Etat est officiellement prévenu que le traité Hay-Panncosfote est actuellement pris en considération à Londres, dans le but d'envoyer prochainement une réponse définitive au gouvernement de Washington.

4 DEBOUCHES IMPORTANTES

Projet de retour du duc d'Orléans en Angleterre.

Nisch, Serbie, 12 janvier — La Narodna Skupstina, ou assemblée nationale, a été ouverte aujourd'hui par le roi Alexandre.

Dans le discours du trône Sa Majesté a déclaré que son mariage avait mis le sceau au bonheur de sa vie. Il a appuyé sur la rupture avec son père, l'ex-roi Milan, et dit que ce dernier avait quitté le pays pour toujours. En conséquence, le roi espérait de meilleurs services du ministère actuel que du dernier.

Projet de retour du duc d'Orléans en Angleterre.

Londres, 12 janvier — Le mouvement que l'on se donne à York-House, Wickham, indique que le duc d'Orléans a l'intention de retourner en Angleterre, où il a été ostracisé depuis qu'il a félicité le peintre Willette de ses caricatures insultantes de la reine Victoria-caricatures qui ont paru dans les journaux de Paris.

La mère du Duc, la comtesse de Paris, s'est mise en communication avec la Reine et le Prince de Galles dans l'espoir d'arranger cette affaire.

Les incertitudes

SITUATION EN AFRIQUE.

Pressé Associé

Londres, 12 janvier — On ne trouve dans l'histoire rien qui ressemble à l'invasion de la Colonie du Cap. Tout un grand mois s'est écoulé depuis que les républicains ont traversé la rivière d'Orange et la Grande-Bretagne ignore encore à peu près complètement leur nombre, où ils sont, ce qu'ils font et ce qu'ils veulent faire. Tout ce que l'on sait, assez vaguement, il faut le dire, c'est qu'ils marchent vers le sud, à travers un pays peu habité, où ils ont pu jusqu'ici échapper aux observations.

D'autres corps plus nombreux traversent le cœur de la colonie. La seule explication sensée de ce coup de main, c'est que l'invasion n'est qu'une partie du plan organisé par ce nouveau Napoléon africain que l'on appelle De Wet, en vue de jeter la terreur dans la colonie anglaise qui est complètement dénuée de troupes, se fiant aux hasards de la lutte, allant hardiment de l'avant et faisant des progrès tels qu'il puisse bientôt dicter les termes de la paix.

Cependant la tactique de temporisation des envahisseurs semble menacer de déjouer leur plan, attendu qu'elle a donné le temps de faire à la hâte des levées de volontaires qui peuvent occuper les principaux points stratégiques.

Il se fait aussi des rassemblements de troupes qui opèrent derrière les Burghers, pour les pousser vers le sud et les jeter dans les bras des Anglais qui arrivent de ce côté, au lieu de les rejeter en arrière du côté de la rivière Orange, où ils pourraient rejoindre De Wet.

D'un autre côté, il court des bruits alarmants sur l'armée britannique qui s'évanouit et disparaît presque avec une rapidité alarmante.

La liste est longue des tués, des blessés, des malades et le mécontentement est général en Angleterre. Le public devient sceptique et commence à croire que le gouvernement est incapable de se tirer de ce mauvais pas.

Inquiétude au sujet de Maurice Thompson.

Crawfordsville, Indiana, 12 janvier — L'état de Maurice Thompson, l'auteur, cause de grandes inquiétudes. L'amélioration qui s'était manifestée à l'époque de Noël n'a pas duré et la maladie s'affaiblit graduellement. Ses médecins disent qu'il est atteint d'une grippe chronique.

Prise en considération du traité Hay-Panncosfote à Londres.

Washington, 12 janvier — Le département d'Etat est officiellement prévenu que le traité Hay-Panncosfote est actuellement pris en considération à Londres, dans le but d'envoyer prochainement une réponse définitive au gouvernement de Washington.

4 DEBOUCHES IMPORTANTES

Projet de retour du duc d'Orléans en Angleterre.

Nisch, Serbie, 12 janvier — La Narodna Skupstina, ou assemblée nationale, a été ouverte aujourd'hui par le roi Alexandre.

Dans le discours du trône Sa Majesté a déclaré que son mariage avait mis le sceau au bonheur de sa vie. Il a appuyé sur la rupture avec son père, l'ex-roi Milan, et dit que ce dernier avait quitté le pays pour toujours. En conséquence, le roi espérait de meilleurs services du ministère actuel que du dernier.

Projet de retour du duc d'Orléans en Angleterre.

Londres, 12 janvier — Le mouvement que l'on se donne à York-House, Wickham, indique que le duc d'Orléans a l'intention de retourner en Angleterre, où il a été ostracisé depuis qu'il a félicité le peintre Willette de ses caricatures insultantes de la reine Victoria-caricatures qui ont paru dans les journaux de Paris.

La mère du Duc, la comtesse de Paris, s'est mise en communication avec la Reine et le Prince de Galles dans l'espoir d'arranger cette affaire.

CALENDRIER DU VINGTIEME SIECLE. JANVIER. Du premier au vingt il fera très froid, sinon très froid, du moins il ne fera pas chaud. Nous conseillons à tous ceux qui sortiront tard de porter un pardessus. Tebault aura le plus grand assortiment de Voitures d'Enfant et de Chariots qui ait jamais été vu dans cette partie du pays.

W. G. TEBAULT, Le Magasin de Meubles le Meilleur Marché au Sud, Nos 217-223 RUE ROYALE.

The Grand Prize Paris Exposition of 1900 was awarded by the International Jury to Singer Sewing-Machines. THE SINGER MANUFACTURING CO.

Schwartz Foundry Company, Limited, DEPARTEMENT DE FONDERIE, DEPARTEMENT DE FOURNITURES.

C. LAZARD & CO., L'Id. VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux.

D. MERCIER'S SONS Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

DEPOTS DE GLACES ET D'OBJETS D'ART. La Plus Grande Maison de ce Genre dans les Etats du Sud.

CONCURRENCE DEFIEE. Les Personnes désirant l'un des Articles suivants feront bien de venir visiter mon Magasin avant d'acheter ailleurs.

OSCAR UTER, Manager. L. UTER, HEIRS No 232 (VIEUX 47) RUE ROYALE.

MONTGOMERY & GRANT, MARCHANDS DE Meubles Artistiques. PREMIERE QUALITE, Faits à Grand Rapids et pleinement garantis.

Feuilleton DE L'Abelle de la N. O. INFAME! Par George Spitzmuller. SIXIEME PARTIE. DIX ANS APRES. LA MEGERE.

"VÉRONIQUE, femme ACHILLE, "16, rue de Citaux [au 5e]." Cette lettre produisit sur le banquier un effet extraordinaire. Elle mettait de nouveau à vif une des plaies de son passé.

"Achille écrasé par le chemin de fer, comme vous devez le savoir", écrivait la mégère. Voilà une phrase qui était grosse de sens entendus et de menaces.

"C'était l'effet de la surexcitation que l'eau-de-vie apportait aux nerfs et au cerveau. Le banquier la regardait, silencieux. Après s'être ingurgité la dernière dose d'alcool et avoir fait claquer sa langue, elle dit enfin : —C'est vous le banquier des Batignolles, je parle !"

Elle demeura quelques instants hébétée; puis une réaction se produisant, la pétroleuse commença à s'agiter sur sa couche. Véronique subissait des vertiges auxquels elle essayait de se soustraire en se couvrant les yeux de ses mains.

Elle se tut, et son torse retomba sur sa couche sans mouvement. Le banquier des Batignolles n'entendit plus qu'un petit roulement sec et très dru. C'étaient les doigts de Véronique qui battaient une marche, tout seuls, contre le bois de lit.

Approche par ici, l'ancien... Je t'offre un verre de blanche... Et la Rouquine fit le geste de trinquer avec l'individu imaginaire. Alors, elle cracha, en poussant des hurlements.